

Donnerstag/Freitag, 13./14. Mai 2010

GENERAL-ANZEIGER

## Bilder für die Seele und das Auge

Kunstgruppe der Selbsthilfegruppe nach Krebs stellt in der Sankt Augustiner Stadtbücherei aus

**SANKT AUGUSTIN.** Es sind „Bilder für die Seele“ von Frauen, denen es nicht so gut ging und denen es vielleicht noch nicht gut geht. Bilder voller Farbe, Fröhlichkeit und Lebensmut. Eine bemerkens- und sehenswerte Ausstellung, die Bürgermeister Klaus Schumacher in der Stadtbücherei eröffnete. Gemalt sind die Bilder von der Kunstgruppe der Frauenselbsthilfegruppe nach Krebs Siegburg/Sankt Augustin. Und so führte Ingrid Schürheck, Vorsitzende des Vereins „Leben mit Krebs“ in die Ausstellung ein. „Die Frauen haben festgestellt, dass sie beim Malen ihrer Fantasie freien Lauf lassen können und dass ihnen das Malen Kraft gibt“, sagte Schürheck.



**Kunst als Therapie: Rosen für die Künstlerinnen der Selbsthilfegruppe nach Krebs hatte Klaus Schumacher im Gepäck.**

REPRO: GA

Ilse Baumann, Marianne Krawczyk, Helga Mebus, Bärbel Dimmer, Christa Alioschat und Ingrid

Schürheck haben unter Anleitung der Kunstpädagogin Monika Naußed-Sawallisch ihre Gefühle, Ge-

danken aber auch Erinnerungen auf Leinwände und Papier gebracht. Zusammengefunden haben sich die Künstlerinnen über ihre Krankheit Brustkrebs. 2006 haben sie ihre ersten Erfahrungen mit verschiedenen Techniken von Aquarell über Pastellkreide bis Acryl gemacht. Seither malen sie mit großer Freude.

Seit mehr als zwei Jahren hat der Verein Leben mit Krebs -Hilfe für Betroffene im Rhein-Sieg-Kreis Malen und Zeichnen für Krebsbetroffene als therapeutisches Angebot im Programm. Infos gibt es bei Christa Alioschat, ☎ 0 22 41/38 10 20 (abends). zim

*Die Ausstellung ist noch bis 27. Mai in der Stadtbücherei zu sehen.*